AFAOR NEWS

www.afaor.com

Ayudando a no olvidar

- Desde 1995

Un año más gracias a tí Cena Benéfica Afaor 2019



Más de 140 personas apoyaron la iniciativa de la asociación, que lucha contra el alzhéimer En la noche del viernes 27 de septiembre, tuvo lugar, un año más, la cena benéfica que organiza la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Ourense (Afaor) En el restaurante Sanmiguel se dieron cita cerca de 140 personas que con 5 euros como donativo, incluidos en el precio de la cena, colaboran con Afaor. "Un ano máis, a recadación vai destinada aos nosos obradoiros en Ourense e no rural", señaló Óscar Doval Gerente de AFAOR. que engadiu: "Temos unha resposta espectacular, coma sempre".

III Desfile benéfico Gocco a Favor de AFAOR

Un abarrotado Teatro Principal acogió a partir de las ocho y media de la tarde, el III desfile con fines solidarios de la mano. un año más, de Susana Escobar, propietaria de Gocco Ourense, en la que colaboraron pequeños aprendices de modelo para exhibir las últimas colecciones de ropa, calzado y accesorios para niños de una tienda con colección de moda de diseño propio. Como en ediciones anteriores, Gocco quiso que todo el dinero recaudado con la venta de entradas vaya integramente para la Asociación de alzhéimer de Ourense (Afaor).



Día Mundial Del Alzhéimer 2019



Durante el mes del Alzheimer, no solo instalamos nuestras mesas en la ciudad, si no que intentamos llegar a más gente. Nuestros voluntarios acudieron a zonas del rural para informar a tod@s aquell@s que se acercaron a visitarnos.

AFAOR NEWS

www.afaor.com

Ayudando a no olvidar

- Desde 1995

Camiño de Santiago Xacobeo 2021

Hai tantas definicións como peregrinos, para resolver a dúbida sobre que é o Camiño de Santiago.

A partires do século IX, forxouse como unha das rutas de peregrinación mais importante de Europa, sendo a espiña dorsal dos reinos da península Ibérica.

Pero... ¿Que fai que persoas do século XXI inicien unha peregrinación así?

O Camiño de Santiago, a día de hoxe, non so é un camiño de peregrinación relixiosa, si non que e un camiño de riqueza cultural e humana, que convida o diálogo, a promoción do patrimonio cultural, a promoción e o desenvolvemento sustentable e a impulsión das áreas rurais do Camiño de Santiago.

Dende Afaor, queremos "aproveitar" esa vertente cultural e humana, para aplicar como técnica nas nosas accións.









Afaor abrirá un centro de día para personas con alzhéimer

La Asociación de Familiares de Enfermos de Alzhéimer de Ourense (Afaor) da un paso al frente en la atención a personas diagnosticadas con algún tipo de demencia. En verano de 2020. la entidad abrirá un centro de atención integral en el barrio de Barrocás que contará con el primer centro de día especializado en mayores con alzhéimer. "Queremos unificar los diferentes locales que tenemos ahora mismo en la ciudad y adecuar las instalaciones para todos los programas que tenemos, así como tener un centro de formación de profesionales", explica Óscar Doval, gerente de la entidad. "Será un referente a nivel gallego", añade





Jornadas sobre la Enfermedad del Alzhéimer

Los pasados 23 y 24 de Octubre, en la Sede de Afundación . Avenida de Pontevedra nº 9. AFAOR. llevó a cabo las Jornadas Sobre la Enfermedad del Alzhéimer, tratando en una de las jornadas el aspecto médico de la mano de la Doctora Mercedes Adelaida Hernández y la otra desde el aspecto jurídico de la mano de Acarra Abogados